

**Cyriak Pringuet** est originaire de notre canton. Il s'est installé à Monthoiron en 2010 avec sa compagne et sa fille et exerce la profession de carreleur.

Titulaire d'un brevet professionnel d'administration et de comptabilité, il intègre des entreprises du BTP puis s'engage dans une formation AFPA en Touraine.

Il a plusieurs cordes à son arc : il est métreur, dessinateur puis s'oriente vers le carrelage. Il passe alors le certificat d'aptitude professionnelle en candidat libre qu'il réussit.

Il a trouvé sa voie, ce sera le carrelage et décide de créer sa micro-entreprise, en juillet 2010, en tant que prestataire de services. Il ne fournit pas la matière première. Il vous quantifie les matériaux à acquérir, vous conseille puis effectue la pose.

C'est un artiste des murs et des sols, aussi bien pour vos intérieurs qu'extérieurs, que ce soit du neuf ou de la rénovation. Il réalise des douches italiennes et autres travaux.

Pour habiller les murs et les sols, un carreleur doit faire preuve de rigueur et créativité, avoir un sens esthétique pour agencer carreaux et faïence avec goût, être patient, savoir travailler avec soin, propreté, habileté, dans des positions souvent inconfortables...

J'ai vu Cyriak à l'œuvre et j'ai pu observer ses grandes qualités professionnelles.

*Michelle Lebeau*

*(article paru dans la lettre de janvier 2015)*